

[Voir les versets relatifs](#)

D'après [Jn 3:23](#), Jean-Baptiste baptisait à Enon, près de Salim, parce qu'il y avait là beaucoup d'eau. Cette localité n'a pas été déterminée avec certitude. Eusèbe et Jérôme plaçaient l'endroit à 8 milles romains au Sud de Scythopolis ; ce seraient alors les ruines actuelles de Tell er-Ridgha. « On était là sur une importante voie de communication, en un lieu très accessible aussi bien pour la Judée que pour la Galilée, mais sur le territoire de Scythopolis, qui ne ressortissait pas aux autorités gouvernant ces provinces » (Dalman, Itin., p. 308s). D'autres identifications de Salim ont été proposées : Cherhabît, à la hauteur d'er-Ridgha mais à l'Est du Jourdain ; Sâlîm, au Sud-E, de Naplouse ; un ouâdi Souleim, près d'Anâta ; Aïn Cârîm, à l'Ouest de Jérusalem ; ces diverses hypothèses semblent fort improbables.

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

Les cookies Google maps ne sont pas activés.

Pour voir cette carte modifiez vos préférences, acceptez les cookies GoogleMap et revenez ici.

[Voir mes préférences](#)

+ Fond 21 ▾

Versets relatifs

Jean 3

²³ Jean aussi baptisait à Enon, près de Salim, parce qu'il y avait là beaucoup d'eau, et l'on s'y rendait pour être baptisé.